

しんぶん赤旗を
日刊(電子版も)
3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第227号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

9条生かした平和外交を!

「戦争法(安保法制)の廃止を求め、9条改憲を許さない中川区集会」が11月19日、中川区富田公園で開催されました。

戦争法廃止を求める

新婦人中川支部、中川介護の会、ちようちんデモの会、中川区日本共産党後援会、中川地域労働組合、中川原水協などの代表が「戦争さ

せない!暮らしを守れ!」等と訴えました。

最後に「平和な日本を実現するため安保法制=戦争法廃止を求め、9条改憲を許さない」決議案が読み上げ提案され、全員の拍手で確認・承認されました。



戦争法廃止を掲げてパレードするみなさん。(えがみ市議前列左)

倍化などありません」「旧統一協会問題等で閣僚辞任が相次ぎ、もはや岸田内閣は信任に値しません。今こそ政治を変える時です」

沿道にアピール

集会後、富田支所経由JR春田駅までパレードが行われ、参加者は「戦争する国づくりは許さない!」「統一協会は解散、自民党は愈着をやめよ!」「9条生かした平和外交を!」「物価値上げ対策を急げ!」などとアピールしました。富田

地域では実に3年ぶりの集会後、富田支所経由JR春田駅までパレードが行われ、参加者は「戦争する国づくりは許さない!」「統一協会は解散、自民党は愈着をやめよ!」「9条生かした平和外交を!」「物価値上げ対策を急げ!」などとアピールしました。富田



第19回中川区平和美術展

コロナ禍のため会場の区役所講堂が借りられなくて3年ぶりとなつた中川区平和美術展が11月19日、20日と開催されました。

久しぶりと会話はずむ

参加者は200名を超えて、午後には会場に100名以上が賑やかに談笑。ブーチン大統領による核兵器での危機、旧統一協会と結びついた自公政権の戦争

議団が、7月から行つた市政アンケートの自由欄にこのような声をいただきました▼早朝宣伝は、議員候補時代の1993年から、毎週火曜、金曜に加え、第1月曜、最終木曜に行つています。時々の政治の動き、市政報告や日本共産党の活

動などを話しています。朝説をいつもしてみえるのは、共産党さんだけです。その姿を見て、今日も仕事がんばろうと思つていましたが、転勤となり、その場所を通らなくなり残念です。こんで『おはようございます』とあいさつできれば良かつたなと思うこの頃です



早朝宣伝に激励の声
市議 えがみ博之

がたいことです▼早朝宣伝で、声をかけていただくわけではありませんが、このような声をいただき本人も宣伝に参加するものも励ます。されています▼引き続き、みなさんの声を政治に届けます。そのため、これから寒くなりますが、がんばります。

への危機策動、気候危機など息苦しくなる社会の中、参加者の一人一人が主人公の場、顔を見て話しうける場、仲間の場を多くの人が求めていることがうかがわれる展覧会となり、平和への思いの根強い力に、元気をもらつた、と参加者の声。

事務局の塩沢折弥さんは、「果たして作品が集まるかとの懸念を吹き飛ばし盛況でした」と感想を語つてくれました。

